

24 Oyem-Bitam

Oyem/Vie des partis politiques/PDG/Élections locales à venir...

Renaud Allogho Akoue, tête de liste

PME
Oyem/Gabon

LA tête de liste du Parti démocratique gabonais (PDG) aux élections locales à venir dans le département du Woleu, Renaud Allogho Akoue, a été présentée aux militants lundi dernier à la maison du parti, à Oyem. C'était au cours d'une cérémonie présidée par le secrétaire départemental du PDG, Emmanuel Bekale Be Engongha, en présence de certains responsables locaux et des militants dudit parti.

Pour le maître de séance, il s'agissait juste d'une présentation sommaire de celui qui est appelé à conduire la liste du PDG, en vue de conquérir le conseil départemental du Woleu.

Renaud Allogho Akoue s'est présenté comme étant la tête de liste de toutes les filles et tous les fils du département du Woleu et de ses cinq cantons : Kyè, Nyè, Ellelem, Woleu et Bissok. Et les a invité à se rassembler autour de sa liste, pour une victoire cash au soir du 6 octobre. A ceux qui ne le connaissaient pas avant sa désignation comme tête de liste par



Renaud Allogho Akoue, tête de liste du PDG dans le département du Woleu a été présenté aux populations.



Le secrétaire départemental du Woleu du PDG, Emmanuel Bekale Ne Engongha (en blanc) à la table des officiels.

les instances supérieures du parti, le directeur général de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS) a indiqué qu'il était un militant de base discipliné du PDG depuis près d'une dizaine d'années. Et que, fort de cette expérience, il est à même de défendre valablement les couleurs du parti. Pour y parvenir, Renaud Allogho Akoue, par ailleurs responsable provincial de l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev) dans le Woleu-Ntem, dit compter également sur le concours et la mobilisation de tous les colistiers, militants et



Les militants ont répondu présents.

sympathisants du parti des masses.

Seule fausse note, certains militants présents dans la salle, ont vertement condamné la « façon dont la liste a été composée en catimini ». Il semblerait, aux dires des uns et des autres, que certains noms de leurs « camarades » ont été retenus par « affinité avec la tête de liste au détriment des autres », a précisé un militant visiblement très remonté. Une atmosphère qui risque d'avoir de lourdes conséquences pour le PDG, à quelques deux semaines seulement du début de la campagne des élections législatives et locales.

...Front social/Grève des agents de la RTG 9

Retour de la sérénité dans la "maison"

PME
Oyem/Gabon

LE directeur général du groupe Radio-Gabon, Bertrand Ebiaghe Angoue, s'est rendu, la semaine dernière, à Oyem, pour deviser avec le personnel de la station provinciale du Woleu-Ntem, RTG 9, en froid depuis le 6 juillet 2018, avec leur responsable hiérarchique.

Les agents grévistes regroupés au sein du Syndicat national des professionnels de l'audiovisuel public (Synapap) avaient accusé leur directeur provincial, Zoff Blanchard Minang, de dilapider les fonds générés par la radio à travers la publicité et les communiqués. Mais, l'unité de contrôle mise en place, à la demande du gouverneur sortant, Jean-Gustave Meviane M'Obiang, n'a rien apporté aux attentes des personnels qui ont décidé, le 15 août dernier, de tout arrêter.

Il a fallu l'intervention, depuis Libreville, de Bertrand Ebiaghe Angoue, pour amener les grévistes



Le directeur général du Groupe Radio-Gabon, Bertrand Ebiaghe Angoue (c)...



...échangeant avec le personnel de la RTG 9 et les partenaires.

à couvrir les festivités dans la province du 58e anniversaire de l'accession du Gabon à l'indépendance. C'est ainsi que ceux-ci ont mis en place un plan d'urgence pour se déployer dans les cinq départements du Septentrion (Ntem, Okano, Haut-Ntem, Haut-Como et Woleu). Au sortir des festivités du 17-Août, la situation n'a guère changé. Au contraire, le personnel gréviste a ajouté à leurs préalables, le « départ du directeur provincial de la RTG 9 pour incompetence ». Ce que le

principal accusé a balayé du revers de la main. C'est au regard de ce climat malsain que le directeur général du groupe Radio-Gabon a décidé de se rendre personnellement dans le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, afin de décanter une situation qui n'a que trop duré à Radio 9. Seulement, le constat fait sur place par le directeur général du Groupe a été amer. Même si ce dernier, en fin diplomate, n'a pas voulu pointer un doigt accusateur les principaux responsables

de la gestion approximative de la première station provinciale du Septentrion. « (...) Comme dans chaque famille, il y a des difficultés qui peuvent intervenir. Je suis venu régler tous ces petits malentendus et dysfonctionnements », a déclaré, le 30 août dernier, Bertrand Ebiaghe Angoue, au sortir d'une rencontre avec les parties en conflit, au Conseil départemental du Woleu. Une réunion au cours de laquelle il a rassuré les uns et autres sur la validation imminente

d'une nouvelle grille de programmes au sein de la station provinciale. Aussi, a-t-il exhorté les responsables religieux, des Petites et moyennes entreprises (PME), des sociétés et des auditeurs, de toujours faire confiance à la « radio mère », pour faire passer leurs annonces et communiqués. Le 31 août, c'était au tour d'un émissaire du ministre de la Communication d'échanger à bâtons rompus avec le personnel et la direction provinciale. En présence du directeur gé-

néral du Groupe Radio-Gabon. Celui-ci a d'ailleurs, dans un langage franc, usé de sagesse et de savoir-faire, pour concilier les positions des deux parties et apaiser la tension au sein d'une maison de communication qui n'était que de nom. Au terme de ce dialogue, le directeur provincial de Radio 9, Zoof Blanchard Minang, a fumé le calumet de la paix avec ses collaborateurs grévistes. Afin de ramener la quiétude dans une maison qui en avait grand besoin.